

Gobierno de Cuba saluda efeméride histórica en Nicaragua



Managua, 7 jul (RHC) El embajador de Cuba en Nicaragua, Juan Carlos Hernández, trasladó hoy el saludo de su pueblo al presidente, Daniel Ortega, por el aniversario 38 del Repliegue Táctico a Masaya, suceso que devino en el triunfo de la Revolución Sandinista en julio de 1979.

Al comenzar el recorrido desde una engalanada Plaza de las Victorias, Ortega saludó a los integrantes de la misión estatal cubana que se sumaron al homenaje, ocasión en la cual Hernández ratificó la solidaridad y los lazos de hermandad entre su país y Nicaragua.

Por su parte, el primer mandatario nicaragüense agradeció el apoyo de la nación caribeña y sostuvo un breve intercambio con los miembros de la legación diplomática.

Asimismo, en el kilómetro 13 del recorrido, la Asociación de Amigos de Cuba y la Asociación de Cubanos Residentes en Nicaragua se sumaron al homenaje a los mártires y héroes del Repliegue y la Revolución Sandinista.;

El Repliegue Táctico a Masaya, una ciudad situada a poco más de 25 kilómetros al sudeste de Managua, fue una acción dirigida a evitar una carnicería de las fuerzas somocistas contra los combatientes urbanos, en la última etapa de la insurrección popular sandinista.

El acontecimiento comenzó la noche del 27 de junio de 1979, cuando seis mil personas entre guerrilleros y colaboradores divididos en tres columnas abandonaron en sigilo los barrios orientales de Managua para arribar a su destino en la madrugada del 29.

De esa manera los sandinistas de Managua se unieron a los combatientes de Masaya y posteriormente todos avanzaron hacia la capital, lo que dio como resultado el triunfo de la Revolución el 19 de julio.

Con información de PI.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/134917-gobierno-de-cuba-saluda-efemeride-historica-en-nicaragua>



Radio Habana Cuba